

Mügeln - Gemeinsam im Advent



Kaum zu glauben, aber nun schon zum 9. Mal findet diese Gemeinschaftsaktion in Heidenau-Mügeln statt. Immer mehr Akteure beteiligen sich daran. Dieses Mal wurden die Kekse durch viele fleißige Hände der Schule zur Lernförderung „Ernst-Heinrich-Stötzner“ und der VdK Kita „Flohkiste“ am 23. und 25.11.2016 in der Schule gebacken. Den Teig bereitete uns wie immer die Produktionsschule des CJD Sachsen vor.

Hübsch verpackt wurden sie von den Besuchern des Treffpunktes Mügeln im Sonnenhof und die Kärtchen wurden wieder liebevoll von den Teilnehmern der AWO Jugendwerkstatt angefertigt. Jedes ist ein Unikat.

In der zweiten und dritten Dezemberwoche ist es dann wieder so weit. Die Kinder der Kita „Flohkiste“ werden mit den eifrigen Helfern des Vereins „Gemeinsam in Heidenau“ e. V., dem Medienzentrum, der WVH und der WGE die Seniorinnen und Senioren, welche über 82 Jahre sind, an der Wohnungstür mit einem Lied und einem Beutel Plätzchen überraschen. Wir werden an folgenden Tagen zwischen 09:00 und 11:00 Uhr unterwegs sein:

- 08.12.2016
- 09.12.2016
- 12.12.2016
- 13.12.2016

Die Kinder würden sich freuen, viele Senioren und Seniorinnen anzutreffen, um ihnen diesen Adventsgruß zu überbringen.

Vielleicht sehen wir uns ja, wenn es wieder heißt: „Mügeln-Gemeinsam im Advent“.

Carola Lesky

Stadtteilmanagement

Mügeln